

Pressemitteilung

dieBasis Bremen legt Beschwerde gegen Nichtzulassung der Landesliste und Kreiswahlvorschläge Bremen und Bremerhaven ein

Bremen, 27. Januar 2025 – Die Partei dieBasis Bremen hat heute um 10:20 Uhr offiziell Beschwerde gegen die Nichtzulassung ihrer Landesliste und Kreiswahlvorschläge Bremen und Bremerhaven eingereicht. Die Beschwerde wurde durch die Vertrauensperson und Co. Landesvorsitzenden Aurelia Schleifert persönlich übermittelt und richtet sich gegen die verfassungswidrige Hürde der Unterstützungsunterschriften.

Die Ablehnung erfolgte aufgrund einer zu geringen Zahl bestätigter Unterschriften. die Basis kritisiert das Verfahren als intransparent und sieht durch die verkürzte Frist infolge der vorgezogenen Bundestagswahl eine unzumutbare Einschränkung demokratischer Beteiligung.

Die Partei dieBasis fordert eine faire Wahlzulassung und eine Überprüfung der gesetzlichen Regelungen, um demokratische Chancengleichheit sicherzustellen.

Pressekontakt:

Aurelia Schleifert

Doppelspitze dieBasis LV Bremen

Postfach 15 03 04 28093 Bremen